
Sujet : [INTERNET] PROJET SANCOINS

De : > 

Date : 30/04/2024 à 12:42

Pour : "ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr" <ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis agricultrice sur Sancoins, avec un élevage ovin. Je suis pour le projet agri‐voltaïque de Sancoins au
lieu dit « varrisson ».

Outre l’intérêt économique que ce projet peut apporter à la collec vité et aux exploitants agricoles, afin
de conforter la filière élevage qui est en déperdi on permanente, je vois l’intérêt principal dans
l’améliora on du bien être animal.

En effet l’installa on de panneaux solaire est idéal pour créer des abris aux animaux lors des périodes
pluvieuses et froides comme nous venons de passer. Ces abris perme ent de limiter la mortalité des
agneaux notamment au printemps. De créer de l'ombrage sur quasiment toute la parcelle et toute la
journée lors des périodes de fortes chaleurs, ce qui limite encore la mortalité.

De plus grâce aux infrastructures créer par le projet, point d’eau, clôture, parc de conten on, le bien être
animal sera au premier plan.

Ce projet est également judicieux car il se trouve dans une zone à faible poten el agronomique ayant de
plus un faible impact visuel et environnemental.

J’envisage également d’étudier ce type de projet sur mon exploita on personnelle.

Je souhaite garder l'anonymat.

merci. 


